



## Descripción general

Hemos mejorado lo inmejorable: ¡CorelDRAW® Graphics Suite 2017 es nuestro programa de diseño gráfico más nuevo e innovador hasta la fecha! Llévate todas nuestras galardonadas herramientas de CorelDRAW Graphics Suite X8 y muchísimo más. Sáltate el esbozo y escaneado en papel y pasa directamente a usar nuestra increíble herramienta nueva LiveSketch™ para capturar tus ideas en el instante en que te asalte la creatividad. Nuestra solución incluye funciones vanguardistas para ayudarte a crear magníficos diseños, gráficos, fotografías y sitios web con toda facilidad y confianza.



## Funciones y ventajas clave

### Lánzate de cabeza

Sea cual sea tu nivel de experiencia, CorelDRAW Graphics Suite 2017 te lo pone fácil para que empieces a usar el programa rápidamente. Aprende los conceptos básicos de funcionamiento, conoce las novedades en la visita guiada de inicio o migra a la solución con una guía especial paso a paso dirigida específicamente a los usuarios de Adobe. Sé productivo de inmediato con un espacio de trabajo adaptado a las necesidades de tu flujo de trabajo y disfruta de contenido de primera calidad y aprendizaje integrado.

### Crea

Saca el máximo partido a tus habilidades de diseño con las funciones avanzadas e intuitivas de este software de diseño gráfico. Encuentra fuentes rápidamente para cualquier proyecto con la función de búsqueda y filtrado de fuentes. Ahórrate valioso tiempo de diseño gracias a la nueva herramienta LiveSketch, que te permite capturar cualquier idea original en dispositivos con lápiz en el instante en que te asalte la creatividad. Trabaja más rápido con la nueva edición de nodos y refina tus fotografías con la herramienta Clon corrector de Corel® PHOTO-PAINT® 2017.

### Personaliza

¡Siéntete como en casa con todas tus herramientas preferidas! Adapta tu espacio de diseño a tus necesidades con el tamaño de icono, color de escritorio y borde de ventana personalizados. Explora y organiza fuentes para tus proyectos con la ayuda del popular Corel Font Manager™ 2017. Amplía tu colección de herramientas creativas y contenido descargando apps, complementos, extensiones y paquetes de fuentes gratuitos y prémium directamente desde las aplicaciones.

### Deleita

Genera resultados de calidad profesional que dejarán una impresión duradera en cualquier medio: desde logotipos y letreros llamativos, hasta sorprendentes materiales de marketing, gráficos para Web y redes sociales, vallas publicitarias y mucho más. Con su compatibilidad líder con formatos de archivo y herramientas avanzadas de administración del color, CorelDRAW Graphics Suite 2017 ofrece la flexibilidad y precisión cromática que necesitas para todo tipo de proyectos. Descubre una comunidad vibrante e inspiradora de usuarios de CorelDRAW que influenciará positivamente tu aventura creativa.

## Perfiles de usuarios

### Profesionales creativos y del diseño gráfico

Estos usuarios trabajan en los sectores de la publicidad y la impresión de gráficos y dedican su tiempo a la edición de texto y al retoque de fotografías. Estos usuarios trabajan con frecuencia en el diseño de páginas y en otros proyectos de diseño para impresión y en Web tales como la creación de logotipos y folletos de varias páginas. Buscan herramientas de diseño innovadoras que optimicen su flujo de trabajo y compatibilidad con los formatos de archivo de uso más común.

### Profesionales de la producción

Estos usuarios se dedican principalmente a la rotulación, la serigrafía, el grabado y el diseño gráfico para impresión y en Web. Suelen reutilizar y combinar contenido como ilustraciones, logotipos escaneados, fotografías y fuentes. Prestan especial atención a la optimización del diseño y a su preparación para exportación a impresoras de gran formato, máquinas de grabado, cortadoras de vidrio o vinilo e impresoras de serigrafía o estampado en prendas de vestir.

### Usuarios ocasionales de software de diseño gráfico

La pequeña y mediana empresa y los empresarios crean materiales de marketing y comunicaciones internamente. Estos usuarios, a menudo autodidactas en diseño gráfico, modifican diseños existentes, retocan fotografías y crean anuncios, folletos publicitarios y otros materiales de marketing.

### Usuarios empresariales de empresas medianas y grandes

Estos usuarios se esfuerzan en crear proyectos profesionales, repletos de elementos gráficos, desde presentaciones de ventas hasta gráficos para Web. Dedicar una cantidad considerable de tiempo a la modificación de proyectos existentes y al retoque de fotografías para uso en sus materiales de marketing y comunicaciones.

### Usuarios aficionados autodidactas

Estos usuarios utilizan software de diseño gráfico de forma ocasional para proyectos creativos tales como boletines informativos, calendarios, anuncios y diseños fotográficos, tanto para uso privado como público.



## Ventajas competitivas

- Aporta una completa selección de aplicaciones de vectorización, diseño gráfico de alto nivel, ilustración, diseño de páginas, edición de fotografías y creación de sitios web en un eficaz paquete integral.
- LiveSketch es una herramienta totalmente nueva que te permite crear objetos vectoriales esbozándolos en dispositivos con lápiz de forma tan natural como lo sería en papel. Gracias a LiveSketch, CorelDRAW 2017 ofrece una experiencia de dibujo vectorial en tiempo real divertida y creativa.
- Proporciona una solución de confianza, con 15 millones de usuarios en todo el mundo, para profesionales del diseño gráfico, propietarios de pequeñas empresas y aficionados al diseño y les permite producir una amplia gama de proyectos profesionales.
- Ofrece opciones asequibles y flexibles de compra: una licencia perpetua con un pago único o un programa de suscripción que te permite pagar solamente cuando necesitas el software.
- Aporta funciones tipográficas sin rival a cualquier proyecto junto con opciones de personalización de la interfaz de usuario para optimizar tu entorno de diseño en función de tus estándares y necesidades.
- Ofrece compatibilidad con todos los principales formatos de archivo del mercado, como PDF, Microsoft Word, Adobe Illustrator y Adobe Photoshop, además de más de 100 formatos para que puedas importar y exportar archivos con toda facilidad.
- Incluye más de 5 horas de vídeos de formación, incluidas 4 horas de visitas guiadas en vídeo acerca de las novedades, visitas guiadas de inicio interactivas, una intuitiva ventana acoplable Sugerencias, técnicas de diseñadores expertos y otras valiosas herramientas de aprendizaje integradas.
- Contiene valioso contenido para iniciar y mejorar tus proyectos: 10.000 imágenes digitales y clipart, 2.000 fotografías digitales de alta resolución, más de 1.000 fuentes TrueType u OpenType, 350 plantillas diseñadas por profesionales, 2.000 plantillas para rotulación integral de vehículos, más de 500 marcos interactivos y marcos fotográficos, y más de 600 rellenos degradados, vectoriales y de mapa de bits.



Dmitrii Brighidov, Moldavia

## Las 5 mejores razones para comprar

### 1 Herramienta LiveSketch que te ahorrará tiempo

Transforma la creatividad del esbozo a mano alzada en curvas vectoriales precisas directamente en un dispositivo con lápiz gráfico. Gracias a la innovadora herramienta LiveSketch, tus pinceladas se ajustan y combinan con las curvas vectoriales existentes y te permiten así esbozar y diseñar directamente. Lo mejor de todo es que eliminas la laboriosa tarea de esbozar en papel, escanear y vectorizar con esta nueva y revolucionaria herramienta.

### 2 Nodos, tiradores y previsualización vectorial mejorados

Disfruta de manipulación de nodos más rápida e intuitiva en CorelDRAW® Graphics Suite 2017 gracias a los nodos y tiradores renovados. Ahora, cada tipo de nodo tiene asignada una forma única para que puedas identificar rápidamente los nodos asimétricos, curvos y simétricos. Se han mejorado las previsualizaciones vectoriales de nodos y curvas de modo que contrasten con los colores de fondo del diseño. También se han mejorado los controles deslizantes interactivos de transparencias y rellenos de objeto para hacerlos más visibles.

### 3 Interfaz de usuario táctil

La compatibilidad con el modo tableta facilita el esbozo directo y permite realizar ajustes rápidos de forma táctil o con un lápiz gráfico. El nuevo espacio de trabajo Función táctil simplifica la interfaz de usuario para maximizar el tamaño de la ventana de dibujo mostrando sólo las herramientas y comandos que tienes más probabilidad de usar. Ahorra tiempo y trabaja más rápido desplazándote y aplicando zoom en un sólo gesto. Cambia automáticamente al espacio de trabajo de escritorio al reconectar el teclado y elige la configuración de interfaz de usuario que más te convenga en el modo tableta.

### 4 Importantes mejoras para lápices gráficos

Disfruta de una experiencia de dibujo más natural y obtén resultados más expresivos gracias a la compatibilidad nativa con Surface Studio y Microsoft Dial y la compatibilidad avanzada con lápices gráficos. La interfaz de usuario renovada proporciona acceso instantáneo a los controles pertinentes y la opción de elegir rápidamente las propiedades del lápiz gráfico que deseas aprovechar. CorelDRAW Graphics Suite 2017 se ha mejorado de modo que puedas sacar partido a la presión, orientación, inclinación y giro de tu lápiz gráfico para controlar numerosas herramientas y efectos.

### 5 Importación de espacios de trabajo de versiones anteriores

Tráete tus entornos anteriores directamente al nuevo CorelDRAW Graphics Suite 2017 y continúa diseñando exactamente donde lo dejaste. Con unos pocos clics podrás reutilizar espacios de trabajo de CorelDRAW y Corel® PHOTO-PAINT® creados en las versiones X6, X7 y X8. Ahora dispones de la flexibilidad de importar ciertos elementos de los espacios de trabajo a tu espacio de trabajo actual o de crear una configuración de interfaz de usuario totalmente nueva.

## Las 10 mejores razones para actualizar\*

### 1 ¡NOVEDAD! Innovadora herramienta LiveSketch

Mantente a la vanguardia de la tecnología de gráficos vectoriales con esta revolucionaria herramienta nueva, LiveSketch, que está basada en los últimos avances en inteligencia artificial y aprendizaje automático. Transforma la creatividad del esbozo a mano alzada en curvas vectoriales precisas directamente en un dispositivo con lápiz gráfico. Gracias a la innovadora herramienta LiveSketch, tus pinceladas se ajustan y combinan con las curvas vectoriales existentes y te permiten así esbozar y diseñar directamente. Lo mejor de todo es que eliminas la laboriosa tarea de esbozar en papel, escanear y vectorizar.

### 2 ¡NOVEDAD! Optimizado para las últimas generaciones de software y hardware

Disfruta de la eficacia y estabilidad que necesitas gracias a la compatibilidad con Microsoft Windows 10 y con las versiones anteriores Windows 8.1 y 7. También podrás sacar partido a la compatibilidad con la visualización en varios monitores y pantallas 4K. La compatibilidad avanzada con el modo tableta facilita el esbozo directo y permite realizar ajustes rápidos de forma táctil o con un lápiz gráfico. Usa la presión e inclinación de tu tableta gráfica Wacom o dispositivo compatible con RTS, como Microsoft Surface Studio, para controlar las pinceladas en CorelDRAW<sup>®</sup> y Corel<sup>®</sup> PHOTO-PAINT<sup>®</sup>.

### 3 ¡NOVEDAD! Eficaces herramientas que te ahorrarán tiempo

Diseña con las herramientas que más solicitan los usuarios de CorelDRAW. Disfruta de manipulación de nodos más rápida e intuitiva en CorelDRAW<sup>®</sup> Graphics Suite 2017 gracias a los nodos y tiradores renovados. Ahora, cada tipo de nodo tiene asignada una forma única para que puedas identificar rápidamente los nodos asimétricos, curvos y simétricos. Gracias a la precisión de la herramienta Cuchillo, podrás dividir cualquier objeto o grupo de objetos (vectores, texto y mapas de bits) a lo largo de líneas rectas, a mano alzada o Bézier. Usa otras herramientas de diseño para ahorro de tiempo, como Ocultar y mostrar objetos, Copiar segmentos de curvas y Desenfoque gaussiano, para diseñar proyectos con máxima eficiencia.

### 4 Extensas funciones de administración y filtrado de fuentes

Explora, administra y organiza fuentes con las versátiles herramientas de Corel Font Manager™. Examina las amplias bibliotecas de fuentes, tanto en línea como en el equipo, para encontrar la fuente perfecta para cada proyecto en cuestión de minutos. Además, te ahorrarás valioso tiempo de diseño gracias a la función de filtrado de fuentes. Encuentra rápidamente la fuente específica que necesitas sin necesidad de dedicar tiempo a la búsqueda en varias carpetas. Lo mejor de todo es que la lista de fuentes filtra, busca y ofrece una previsualización en tiempo real de las fuentes seleccionadas de forma totalmente automática.

### 5 ¡NOVEDAD! Funciones de edición de fotos

Mejora tus fotos preferidas con herramientas eficaces para corregir y editar de diversas formas, incluidas mejoras de la compatibilidad con lápices gráficos de PHOTO-PAINT y la nueva compatibilidad incorporada en la versión 2017. Prueba la herramienta Clon corrector, que te permite eliminar imperfecciones mezclándolas con los colores y texturas circundantes. Gracias al cuadro de diálogo Enderezar imagen de CorelDRAW y Corel PHOTO-PAINT, podrás corregir distorsiones de perspectiva en fotografías con líneas rectas y superficies planas, como las fotografías de arquitectura o de edificios.

### 6 ¡NOVEDAD! Importación de espacios de trabajo de versiones anteriores

Tráete tus entornos anteriores directamente al nuevo CorelDRAW Graphics Suite 2017 y continúa diseñando exactamente donde lo dejaste. Con unos pocos clics podrás reutilizar espacios de trabajo de CorelDRAW y Corel PHOTO-PAINT creados en las versiones X6, X7 y X8. Ahora dispones de la flexibilidad de importar ciertos elementos de los espacios de trabajo a tu espacio de trabajo actual o de crear una configuración de interfaz de usuario totalmente nueva. Además, serás productivo de inmediato en un espacio de trabajo que se ajusta a las necesidades de tu flujo de trabajo. Basta con que adaptes el espacio de diseño cambiando el aspecto de los elementos que usas más a menudo: modifica el color del escritorio y de los bordes de ventana, personaliza el tamaño de los iconos y el texto y el modo de interfaz de usuario negra.

### 7 Compatibilidad

Crea, prepara y comparte tus diseños finales con una colección de los formatos de archivo estándares del sector más recientes en CorelDRAW Graphics Suite 2017, como AI, PSD, PDF, JPG, PNG, SVG, DWG, DXF, EPS, TIFF, DOCX y PPT. Tanto si trabajas en proyectos a pequeña escala, como logotipos y gráficos web, como en diseños de mayor envergadura, como anuncios web y rótulos para vehículos, CorelDRAW producirá el resultado que necesitas en el mejor formato.

### 8 ¡NOVEDAD! Funciones táctiles y para lápices

Disfruta de una experiencia de dibujo más natural y obtén resultados más expresivos gracias a la nueva compatibilidad táctil y la compatibilidad adicional con Microsoft Dial. La interfaz de usuario renovada te proporciona acceso instantáneo a los controles pertinentes y la opción de elegir rápidamente las propiedades del lápiz gráfico que deseas aprovechar. CorelDRAW Graphics Suite 2017 se ha mejorado de modo que puedas sacar partido a la presión, orientación, inclinación y giro de tu lápiz gráfico para controlar numerosas herramientas y efectos. El nuevo espacio de trabajo Función táctil simplifica la interfaz de usuario para maximizar el tamaño de la ventana de dibujo.

### 9 Herramientas de aprendizaje integradas

Ponte manos a la obra rápidamente con un entorno acogedor que proporciona una instalación fácil, abundantes recursos de aprendizaje integrados, una ventana acoplable de sugerencias mejorada y mucho más. Conoce las novedades con la visita guiada de inicio completa o con una visita guiada especial del producto dirigida específicamente a los usuarios avanzados que actualizan versiones anteriores.

### 10 Compartir, exportar y automatización

Distribuye tu creatividad con toda facilidad y confianza en CorelDRAW Graphics Suite 2017 mediante los formatos de archivo más recientes. Una vez guardados, tus diseños pueden exportarse en diversos formatos, como logotipos, folletos, gráficos para Web, publicidad en redes sociales e incluso rótulos integrales de vehículos. También puedes crear tus propias herramientas de automatización con la ayuda del sitio de la comunidad de programadores de CorelDRAW y SDK: [community.coreldraw.com/sdk](http://community.coreldraw.com/sdk). Explora diversos recursos, incluidos artículos avanzados sobre programación, que te ayudarán a automatizar tareas con macros y a crear herramientas personalizadas.

\*Para adquirir la versión de actualización, debes poseer una versión con licencia anterior de CorelDRAW Graphics Suite. Ten en cuenta que las versiones académicas, Home and Student (Hogar y Estudiantes), OEM y NFR, es decir, "no aptas para la venta", no reúnen las condiciones de actualización. La adquisición de la versión de actualización de CorelDRAW Graphics Suite 2017 no incluye acceso al programa de actualización de CorelDRAW.



## Contenido

### Aplicaciones principales

- CorelDRAW® 2017: ilustración vectorial y diseño de páginas
- Corel® PHOTO-PAINT® 2017: edición de imágenes
- Corel Font Manager™ 2017: herramienta de exploración y administración de fuentes
- Corel® PowerTRACE® 2017: conversión de imágenes de mapas de bits en vectores (incluida en la aplicación CorelDRAW 2017)
- Corel® CONNECT™ 2017: buscador de contenido
- Corel® CAPTURE™ 2017: herramienta de captura de pantalla
- Corel® Website Creator™†: diseño de sitios web

### Aplicaciones complementarias

- BenVISTA PhotoZoom Pro 4†: complemento para ampliar imágenes digitales
- Microsoft Visual Basic for Applications 7.1: automatización de tareas
- Microsoft Visual Studio Tools for Applications 2015: automatización de tareas y proyectos de macros avanzados
- Asistente de códigos de barras: generador de códigos de barras en formatos estándar del sector
- Asistente de impresión a dos caras: guía para la impresión a dos caras
- GPL Ghostscript (ZIP): importación mejorada de archivos EPS y PS
- WhatTheFont: identificador de fuentes en línea

### Contenido †

- 10.000 imágenes digitales y clipart
- 2.000 fotografías digitales de alta resolución
- Más de 1.000 fuentes TrueType u OpenType
- 350 plantillas diseñadas por profesionales
- 2.000 plantillas para rotulación integral de vehículos
- Más de 500 marcos interactivos y marcos fotográficos
- Más de 600 rellenos degradados, vectoriales y de mapa de bits

### Documentación

- Guía de inicio rápido
- Tarjeta de referencia rápida
- Archivos de Ayuda

### Formación

- Más de 5 horas de vídeos de formación, incluidas 4 horas de visitas guiadas en vídeo acerca de las novedades (requiere conexión a Internet)
- Visitas guiadas de inicio interactivas
- Sugerencias en vídeo y técnicas de diseñadores expertos
- Ventana acoplable Sugerencias

## Requisitos del sistema

- Windows 10, Windows 8.1 o Windows 7, de 32 o 64 bits, con las actualizaciones y Service Packs más recientes
- Intel Core i3/5/7 o AMD Athlon 64
- 2 GB de RAM
- 1 GB de espacio en el disco duro
- Pantalla multitoque, ratón o tableta gráfica
- Resolución de pantalla mínima de 1280 x 720 al 100% (96 ppp)
- Microsoft Internet Explorer 11 o posterior
- Microsoft .Net Framework 4.6
- Unidad de DVD (necesaria para la instalación de la versión en caja)
- Es necesaria conexión a Internet para activar y validar CorelDRAW Graphics Suite y poder así recibir actualizaciones del producto y usar las funciones en línea y el contenido que incluye el software. Puedes usar CorelDRAW Graphics Suite sin conexión siempre y cuando te conectes a Internet al menos una vez al mes para que podamos validar tu licencia de software.

†Son necesarias una versión autenticada de CorelDRAW Graphics Suite y conexión a Internet para descargar BenVISTA PhotoZoom Pro 4 y la aplicación Website Creator. Para acceder a las funciones en línea y al contenido incluido con el software, debes iniciar sesión para autenticar tu copia de CorelDRAW Graphics Suite. Puedes autenticar el producto tras la instalación de la solución, antes de iniciar una aplicación o mientras usas una aplicación.



Joseph Diaz, EE. UU.



Corel Corporation  
1600 Carling Ave.  
Ottawa, ON  
Canadá K1Z 8R7

Corel UK Limited  
400 Capability Green  
Luton  
Bedfordshire  
LU1 3AE  
Reino Unido